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部活動の再開について

来週より、千葉県の公立高校では、午後４時３０分下校ですが、部活動が
再開されます。皆さんには、先生方の注意を守って、安全に学校生活を送り
ながら成長して欲しいと思います。

船橋法典高校は、学校生活すべてをとおして、豊かな心を持った「人づく
り」を行い、人生を生き抜く力を育成する学校です。部活動をとおしての「人
づくり」が大切と考え、４０分授業として部活動の時間を確保しました。

今年度も多くの新しい先生方が赴任しました。部活動の顧問は、その学校
の先生方が担当します。千葉県教育委員会は、部活動ではなく、教科で先生
方を採用しています。そのため、部活動によっては、担当する部活動の経験
がない先生方が顧問となることがよくあります。実は、私もほぼ経験がない
剣道部の顧問になってから、生徒と一緒に剣道の稽古をして、三段を取得し
ました。船橋法典高校では、バドミントン部と剣道部の顧問をして、生徒の
皆さんと一緒に練習していました。

ここで皆さんに大切な話をします。皆さんも、将来、仕事に就いたり、
地域の係になったときに、経験したことが無い、新しいこと、分からないこ
とを担当しなければならない時が必ず来ると思います。
今年度、先生方に部活動顧問をお願いした際、「私でよければ、生徒のた

めにやらせていただきます。」というお答えをいただきました。部活動によ
っては、土曜日、日曜日も出勤となる場合があります。それでも、「大丈夫
です。」と言っていただけました。
これは、恩着せがましく生徒の皆さんに話しているのではありません。

私は、この志を持った先生方なら皆さんの指導を安心して任せられると思い
ました。皆さんも、安心して活動してください。

皆さんは、今後、激しく変化する時代を生きていかなければなりません。
そのためには、新しいことにも、進んで取り組む先生方の姿から、多くのこ
とを学んで欲しいと思います。いろいろな経験を持った顧問の先生方、一緒
に取り組む仲間、そして皆さんを応援する保護者の方々から、いろいろなこ
とを学んで、人として成長し、それを部活動だけでなく、授業と日常生活に
生かしてください。部活動をすることにより、普段の生活ぶりが良くなり
成長することが、皆さんが求められることです。このためには、自ら学ぼう
とする強い意志と相手を尊重する気持ちが大切です。

法典高校は、皆さんを全職員で応援しています。頑張ってください。


